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令和元年美濃加茂市教育委員会 ７月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  令和元年７月２４日（水）午後３時００分から午後４時４５分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

 

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重  

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育センター次長 山内 章 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

３ 欠席者 

  （教育委員） 

   委 員 手嶋 秀人 

 

  

４ 開会 午後３時００分 

 

５ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 

 （２）会議録署名委員の指名 

 

 （３）４月定例会会議録（再提出）の承認について 

６月定例会会議録の承認について 

 

 （４）議題 

     議第１号 令和２年度使用する教科書の採択について 

 

（５）協議・報告事項 

    ① 教育委員視察研修について 

    ② 教育委員会行事予定等 

③ 教育センター事業報告 

④ 第２次教育振興基本計画策定についての経過報告  

 

（６）その他 
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会 議 録 

 

（１）教育長あいさつ  
日比野教育長 ・学校訪問を長期間にわたり行っていただいた。感謝申し上げる。 

・中体連の大会で地区の代表が決定した。 

・１学期が終わり夏休みに入った。  
 

（２）会議録署名委員の指名 

 

日比野教育長  では、会議録署名委員は渡辺委員にお願いいたします。 

  

渡辺委員  はい。  

（３）４月定例会会議録（再提出）の承認について 

   ６月定例会会議録の承認について  

日比野教育長 次に、４月定例会会議録の承認について、お願いします。 

 ※長谷川事務局長より修正点の説明 

 ※意見等無し  
  

日比野教育長 それでは、４月定例会の会議録は承認とします。 

次に、６月定例会会議録の承認について、事前に資料は配布してあ

りますが、ご確認いただけていますか。特にご意見はないようですの

で、承認とします。  
   

（４）議題 

議第１号 令和２年度使用する教科書の採択について  

日比野教育長 本日、議題はひとつになります。 

議第１号、令和元年度使用する教科書の採択について、事務局から説

明をお願いします。   

堀部学校教育課長 ※令和２年度使用する教科書の採択について説明。 

・岐阜県教科用図書可茂地区採択協議会にて、令和２年度の小学校用教

科用図書の選定に係る答申及び協議がなされ、答申内容が承認され

た。 

・小学校教科用図書の原案について調査研究結果を資料に基づいて説

明。 

・実際の教科用図書を見て、特徴、良し悪しの確認をお願いしたい。 
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日比野教育長 

 

 

鹿野委員 

 

矢島委員 

 

堀部学校教育課長 

 

日比野教育長 

 デジタルコンテンツが進化しており、時代の流れが強く反映されてい

ます。 

 

 教育の在り方が変わってきますね。 

 

 県によって採択される教科書の特色はありますか。 

 

 特色はあります。 

 

 それでは、ご異議はありませんか。 

  

 ※意見等なし 

  

日比野教育長  それでは、美濃加茂市は、可茂地区採択協議会の採択案とさせていた

だきます。 

 

 

（５）協議・報告事項 

① 教育委員視察研修について  

日比野教育長  続きまして協議・報告事項に入ります。 

まず、教育委員視察研修について、事務局から説明をお願いします。 

  

長谷川事務局長 ※途中経過について説明 

 テーマを絞り込んで決めていきたいと思いますので、８月の定例会で

テーマを絞って提案いたします。 

 

日比野教育長 何かご意見がありましたらお願いします。 

 

② 教育委員会行事予定等  

日比野教育長  それでは、教育委員会行事予定等についてお願いします。 

  

堀部学校教育課長 ※資料に基づいて８月、９月の行事予定を説明 

・８月１３日（火）から１６日（金）まで、学校に日直を置かない日 

・８月２１日（水）： あじさい小中学生サミット、定例教育委員会 

・８月２２日（木）： 教育講演会（市郡合同） 

・９月１８日（水）：中学校体育大会（西・東・双葉中学校） 

・９月２１、２２、２８、２９日：小学校運動会 
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③ 教育センター事業報告 

 

日比野教育長 

 

山内教育センター次

長 

 それでは教育センターからお願いします。 

 

・７月の不登校の報告、夏の行事については次回報告 

・７月１６日（火）にあじさい教室の１学期終わりの会を開催し、がん

ばったことや夏休みにがんばりたいことを話し目標を持って夏休み

に入った。 

・夏休み中に６日間オープンデイの開催 

 

④ 第２次教育振興基本計画策定についての経過報告 

 

日比野教育長 それでは、第２次教育振興基本計画策定についての経過報告をお願い

します。 

  

堀部学校教育課長 ・第１回策定委員会で素案を説明し、ご意見をいただいた。 

・委員からの意見を基に修正し、１１月開催の策定委員会で諮る。 

・どの子も「学校が楽しい」と思える環境を大切にする。 

  

日比野教育長 ありがとうございました。 

その他何かございますか。それでは次回の教育委員会の日程について

お願いします。 

  

長谷川事務局長 次回の教育委員会定例会は８月２１日（水）午前１０時から、予定し

ておりますのでよろしくお願いいたします。 

  

日比野教育長 それでは、本日は以上となります。おつかれさまでした。 

 

 

                    閉会 午後４時４０分 

 


